

"Adili" analiza en un ciclo de conferencias nuevos aspectos sobre la diabetes

J. E.

Conocer los últimos avances médicos y ofrecer nuevos métodos asistenciales. En estas dos premisas han girado las conferencias sobre diabetes que ha organizado la Asociación de Diabéticos de Linares "Adili" durante esta semana. La primera de ellas fue ofrecida por José Ramón Domínguez Escribano, especialista en endocrinología del Hospital San Juan de la Universidad de Alicante. En ella, los afectados y sus familiares conocieron de primera mano muchos aspectos

desconocidos sobre una de las enfermedades más extendidas en el mundo. En la segunda charla, Triburcio Ibáñez Alcaide, oftalmólogo del Hospital San Agustín, insistió en la necesidad encontrar alternativas para ayudar a los enfermos en su lucha diaria contra la diabetes. Las dos conferencias tuvieron lugar en el salón de actos de la Cámara de Comercio y contaron con la presencia de un número muy importante de enfermos y familiares, quienes siguieron con mucho interés los distintos temas tratados.



Uno de los ponentes, durante las conferencias sobre diabetes.

JUAN MANUEL LÓPEZ